

# Der Schein trügt

## wieder mal ne Koukou

Von Tr1x1

## Kapitel 8: Kapitel 8

### Der Schein trügt VIII

Autor: Trixi

Disclaimer: Tja... weder Kouji noch Kouichi gehören mir... (außer dem bösen, bösen Ryu XD) auch die anderen Charas nicht.

Ich verdiene kein Geld damit (einer der Gründe ist, dass das hier eh keiner liest XD)!!!

Kurzer Kommentar:

Kouji erkannte in den Augen seines Bruders, dessen Entschlossenheit erkennen. Er nickte.

Er wollte es tun. Er würde Kouichi vergessen lassen, würde seine Seele befreien.

Mehr als alles andere auf der Welt. Er wollte alle Sünden und alle Schuld von ihm nehmen.

Er würde Kouichi in Ketten legen und ihn nie wieder gehen lassen.

Als Zeichen, dass er verstanden habe, küsste er Kouichi erneut voller Leidenschaft. Mit seiner Zunge strich er fordernd über Kouichis Lippen. Diese öffneten sich einen Spalt breit und ließen ihn ein. Als er in Kouichis Mund eindrang, erwartete ihn schon eine samtweiche und wunderbar warme Zunge, welche seine streichelte.

Unkontrolliert wanderten seine Hände zu Kouichis Hemd und machten sich daran, die Knöpfe zu öffnen. Es dauerte auch nicht lange, da spürte der Ältere auch schon die warmen Finger seines Bruders auf seiner Haut. Diese sanften Berührungen entlockten dem Schwarzhaarigen ein leichtes Keuchen, welches der Anlass dafür war, dass die beiden Jungen ihren Kuss lösten.

Doch Kouji störte das nicht. Er fand schnell eine neue Stelle, an welcher er seine Lippen wieder ansetzte.

Kouichis gesamter Körper war von Striemen und Narben übersät. Kouji wusste genau, wessen Schuld das war, doch er ging nicht weiter darauf ein. Er führte seine Lippen zu jeder Wund auf Kouichis Brust und küsste diese, fuhr später alle Stellen mit seiner Zunge nach.

Als einen Stempel Ryus sah, küsste Kouji diese Stelle und saugte leicht daran. Er würde Kouichi sein Zeichen einbrennen. Jeder sollte wissen das er ihm gehörte, besonders dieser Kerl. Er sollte ihn nie wieder berühren, nie wieder in seinen Gedanken rumspucken. Nein. Das würde er nicht mehr zulassen.

Der Liegende kniff die Augen zusammen. Er konnte sich lebhaft vorstellen, was Kouji da vorhatte, und er konnte es ihm nicht verdenken. Wäre es andersherum, hätte er auch so reagiert.

Er wollte Kouji schon an sich drücken, doch das erübrigte sich.

Dieser nahm Kouichis Hände und drückte sie ins Bett zurück.

"Nicht... Lass mich machen... ich will dir zeigen, wie sehr ich dich liebe...", nach diesen Worten küsste er seinen Bruder und widmete sich wieder seinen Stempeln.

Er hatte sich vorgenommen alle Male Ryus, mir seinen eigenen zu übermalen.

So wanderte er über Kouichis gesamte Brust und saugte ihm das Blut aus dem Körper wie ein Vampir.

Der Ältere lies sich alles gefallen, rekelte sich aber leicht unter dem Jüngeren. Kouji hatte sich über ihn gebeugt und streichelte über seine Brust.

Seine Haut war weiß und weich. Auch die leichte Gänsehaut, welche sich wie ein Schleier über ihn legte, machte sie nicht rauer. Er musste einfach überall den Schmutz Satans, welcher auf dem Körper seines Bruders lag, mit Licht und Unschuld überdecken. Er würde Kouichi seine eigene Unschuld schenken und ihm so klar machen, das seine Seele noch immer rein war.

Immer wieder bahnten sich leise Seufzer ihren Weg über Kouichis Lippen.

Diese Laute, machten Kouji nur noch mehr Mut und stärkten das Verlangen in ihm, seinen Bruder zu verwöhnen.

Langsam fuhr seine Zunge immer tiefer, bis sie an seinem Bauchnabel halt machte und dort ein wenig spielte. Er lies seine Zunge Kreise darum ziehen und versenkte sie anschließend in dem kleinen Loch. Dort waren noch einige Blutspuren, von den Torturen der letzten Nacht. Kouji reinigte seinen älteren Bruder davon, doch da es Kouichis Blut war, war der Jüngere alles andere als angewidert.

Er liebte alles an Kouichi. Jedes Haar, jede Faser seiner Haut oder seiner Muskeln, seinen geschmeidigen Körper. Für einen Tropfen, jeglicher Körperflüssigkeiten, die Kouichi in sich trug, würde er alles tun.

Also gut...CUT...

Noch mal von vorne XD

Also... da ich für den Lemon mehr Zeit brauche und der wahrscheinlich erst morgen Abend oder übermorgen Mittag fertig wird, poste ich schon mal zum warmlaufen, diesen Teil hier...

Ich weiß ich bin gemein, weil ich grad jetzt aufhöre, aber hey...

Dafür bekommt ihr nächstes Mal einen richtig langen, hoffentlich gelungenen Lemon ^^

Und noch was... HÖRT MIT DEN MORDDROHUNGEN UND SPAMMAILS AUF... WENN MAN SOLCHEN MÜLL GESCHICKT BEKOMMT VERGEHT EINEM ECHT DIE LUST AM SCHREIBEN!!!